

2017~2018年度国際ロータリー会長
イアンH. S. ライズリー

2017~2018年度 国際ロータリーのテーマ



ロータリー：
変化をもたらす

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

福岡東南ロータリークラブ

週報

創立／昭和45年2月6日

事務所／福岡市博多区住吉1-2-82 グランドハイアット福岡5F

TEL 092(283)8878 FAX 092(283)8871

E-mail : ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp

HP : <http://fukuoka-serc.org>

例会場／グランドハイアット福岡 TEL 092(282)1234

例会日／毎週金曜日 12:30

会長 松尾 新吾
副会長 矢頭 美世子
幹事 鏡水 寛

■本日の例会プログラム

- ロータリーソング(それでこそロータリー)
- 会長の時間 ゲスト・ビジター紹介
- 会務報告
- 各委員会報告
- 卓話

「会長、幹事退任挨拶」

2017~2018年度
会長 松尾 新吾君
幹事 鏡水 寛君

■次回卓話(7月6日)予定

「会長、幹事就任挨拶」

2018~2019年度
会長 矢頭美世子君
幹事 鬼倉 潔君

■前回例会の記録(6月22日)

◇出席報告

出席委員長

当 日 6月22日	前々回 6月8日
会員総数 71名	会員総数 72名
免除会員数(12名中) 9名	免除会員数(12名中) 6名
出席会員数 40名	出席会員数 40名
ゲスト 0名	メークアップ 17名
ビジター 1名	欠席会員数 6名
合 計 50名	合 計 66名
出席率 72.06%	修正出席率 90.91%

会長報告

- 本日は、戦後70年シリーズ第7弾として、『極東国際軍事裁判=東京裁判』についてお話しします。

前回にお話ししました「日本人を狂わせた洗脳工作」の著者「関野通夫」は次のように言っています。

・東京裁判では、連合軍側の悪行には一切触れず、日本のアジアでの戦争だけを犯罪だと言い立て、日本は悪辣な侵略国家だったという贖罪意識を日本人に刷り込もうとしたもの

・東京裁判のあり方に異議を唱えた人たち(インドのパール判事やブレーニク陸軍少佐など)がいました。

・ブレーニク陸軍少佐は「戦争は、国際法が認めた適法行為である。原子爆弾を落とした者達が裁こうとしているのが、この裁判だが、彼らも殺人者ではないか」と発言。この時、日本語への同時通訳が直ちに停められ、被告人の耳には届きませんでした。これは恥すべきインチキ裁判だった歴然たる証拠。

・戦勝国の狙いは、日本の伝統と精神文化を骨抜きにすることにありました。

・近代法が確立した法廷ルールを無視し、A級戦犯を極刑に追い込むために、弁護人の発言を抹消したのです。

・あらゆる汚い手を駆使した東京裁判は、白人国家の自己正当化のシューウィンドだったのです。

詳しくは「日本人を狂わせた洗脳工作」に読んでいただければと思います。また、ブレーニク陸軍少佐の発言は

YouTube(<https://youtu.be/EFpB2oN-scU>)で確認できます。

●本日で「会長の時間」は最後になることになっていますが、次回の退任挨拶で、戦後70年シリーズの話題に触れるかもしれません。

幹事報告

・本日18時より今年度最後のクラブ協議会を「なだ万」にて開催致します。理事・役員・各委員会委員長は出席下さい。委員長欠席の場合副委員長並びに委員の方の代理出席をお願いします。当日、実績を提出の上発表をお願いします。

・第4・第5グループ会員名簿を各テーブルに配布しています。各自校正をお願いします。

ロータリー親睦活動月間

- ゆりとひなげし / F.ミルズ
- 虹の彼方に / ハーライン
- 帰れソレントへ / クルティス
- また逢う日まで

/ 简美 京平

今
月
の
行
事

- 1日(金)誕生祝 定例理事会:例会終了後2階如月
- 8日(金)「親睦会」18時:とり田博多本店
- 15日(金)次期理事会:2階如月
- 22日(金)「クラブ協議会」18時:なだ万
- 24日(日)~27日(水)RI国際大会:トロント
- 29日(金)「会長・幹事退任挨拶」

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

次期幹事報告

6月15日開催の次期理事会報告

- ・次期の予算案を審議しました。決定は7月6日の理事会です。
- ・50周年記念事業は、2020年2月8日、グランドハイアット福岡、記念講演の講師は櫻井よしこさんで決まりました。実行委員会の名簿については、7月6日の理事会で決定の予定です。

退会あいさつ

<光富彰さん>



- ・この度、FM福岡に行くことになりました。
- ・後任者は既に入会の手続きを進めています。
- どうぞよろしくお願ひします。
- ・いろいろとお世話になりました。

卓 話

「イニシエーション・スピーチ」



会員 深澤 良信 君

西日本鉄道(株)

住宅事業本部海外展開室長

●自己紹介

- ・高校時代は山岳部
- ・大学では土木工学、大学院では社会工学を専攻
- ・S57年国土庁に入庁
- ・ケニア、スイスの海外勤務も体験
- ・その後、国連ハビタット福岡本部で都市問題・住宅問題を担当
- ・現在は、西鉄で住宅事業本部海外展開室
- 当クラブで担当している「ネパール・カトマンズ渓谷におけるごみ投棄・集積課題の解決による環境改善と河川浄化プロジェクト」の紹介
- 最近はウインドサーフィンにハマっています。だいぶ上手になりました。

<例会運営委員会>

【スマイル箱】ありがとうございました！

- 松尾 幸靜君 今日、株式総会が終わりました。株価対策はどう考えていますかと、質問がありましたが社長の回答は私と違いました...
- 光富 彰君 今月末をもって現職を退任することとなりました。これに伴い後任者とメンバーを交代させていただきます。大変お世話になりました。
- 土井 通誓君 長さん曾屋さんテーブル会ではお世話になりました。
- 毛利 泰介君 メーカップが続きました。不覚にも熱を出して寝込んでしまいました。
- 池内比呂子君、田上伸夫君 早退します。



<|テーブル会>

5月25日(金)、西中洲「やまぼうし」で開催しました。旬の料理はもちろん、器にもいつもこだわりが感じられ、会話は男性の色気、女性の色気の醸し出し方で大いに盛り上がり、あっという間の2時間でした。矢頭副会長、大変ご無理をお願いして、当日出席ありがとうございました。鐘水幹事、皆様お世話になりました。

(田村)



合 計 8,000円

スマイル箱目標額 1,300,000円

累 計 1,532,302円 達成率 118%

他ロータリークラブへメーカーアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS. A. A. に一言前もってお断りするのがエチケットです。ご協力ください。

Dテーブル会

6月19日(火)雨の中、鎌水幹事にご出席いただき、中国料理「桃林」でDテーブル会を開催しました。
大変美味しい料理・紹興酒を堪能しながらの楽しい2時間でした。
思う存分親睦できました。 (山崎)



クラブ協議会

6月22日(金)本年度最後のクラブ協議会を「なだ万」で開催しました。
各理事・委員長から本年度の成果、反省事項、次期への申し送り事項を発表していただきました。
皆さん、この一年お疲れ様でした。



他ロータリークラブへメーカーアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS. A. A. に一言前もってお断りするのがエチケットです。ご協力ください。